
 
 

 

CA Género AUGM – 1ª Reunión del año 2022 

Encuentro vía Enlace MEET 
 

 

Fecha: 21 de febrero de 2022 de 09 a 11,30 hs 

 

 

Representantes y Universidades presentes 

 

1. Auchter Mónica (UNNE) 

2. Chantefort Patricia (UNCuyo) 

3. Copes Ana (UNL) 

4. Martini Jussara Gue (UFSC) 

5. Melo de Mendonça Viviane 

(UFSCar) 

6. Tomassini Marina (UNC) 

7. Sepúlveda Patricia (UNQ)  

8. Scotta Maricruz (UNR) 

9. Pagura Fernanda (UNL)

 

 

Representantes ausentes con aviso 

 

Chiachio Cecilia (UNLP) 

Ardanaz Eleonora (UNSur)  

Arqueros Guadalupe (UNNE) 

Cocciarini Natalia (UNR)  

Diz Tania (UBA) 

Firpo Isela (UNER)  

Trujillo Macarena (UPA) 

 

 

Temario  

Ordenamiento de las actividades para la EVI 2022 

Pautas para su desarrollo 

Difusión de la EVI  

Publicación  



 
  

Síntesis de los temas tratados  

 
 Tema 1: Jubilación de Isela Firpo 

Se inicia la reunión con la lectura de una comunicación de Isela Firpo que dice lo siguiente: 

no voy a seguir participando del Comité porque pedí licencia en la Facultad y estoy 

esperando que salga además mí jubilación. Esta semana ingreso formalmente la nota de 

renuncia como representante titular en este CA por la UNER en la Facultad que me 

desempeño; Lorena Guerriera ya presentó también la suya como suplente porque tiene 

muchas actividades. Ha sido muy gratificante trabajar con ustedes. Les mando un fuerte 

abrazo.  

 
 Tema 2: Publicación del año 2021 

* Marina Tomassini informa que ya está lista la Introducción al Libro que contiene los 

artículos presentados en 2021. Esta Introducción fue elaborada por Guadalupe Arqueros, 

representante suplente del CA por la UNNE y considera que el trabajo realizado es excelente.  

*Mónica Auchter también leyó la Introducción y considera lo mismo que Marina: muy buen 

trabajo el realizado por Guadalupe y desde el CA se la felicita por ello.  

* Se decide avanzar con las cuestiones de ajuste de estilo y entrega del manuscrito al 

Programa de Género de la UNR que asumió la responsabilidad de su publicación.  

* Maricruz Scotta se pone en marcha para iniciar las gestiones y averiguar si  hay correctores 

de estilo que puedan darle una mirada final a la producción en su conjunto antes de enviar a 

imprenta. Además nos comenta que está por ser mamá en los próximos meses por lo que esta 

será la única reunión de la que podrá participar este año.  

 

 Tema EVI 2022_Propuesta de sede la UNL.  

* Ana Copes nos comenta que la UNL insiste en que la EVI a desarrollar en esta universidad 

anfitriona adquiera formato de asignatura optativa. Esto implica tener en cuenta algunas 

consideraciones que nos fueran socializadas en una reunión mantenida el día 02/12/21 con el 



 
Sr. Miguel S. Rodríguez, director de Internacionalización de la Secretaría de Desarrollo 

Institucional e Internacionalización de la UNL, Secretaría que se vincula con AUGM. El 

profesor Rodríguez nos comentó en esa oportunidad las posibilidades de adecuar la propuesta 

a lo que ellos definen como asignatura electiva, con al menos 60 hs de cursado entre 

presenciales, virtuales, a distancia, con actividades de tipo social y de extensión, entre otras 

particularidades; además del otorgamiento de créditos para aquellos estudiantes nacionales, 

extranjeros o de intercambio que deseen cursarla y aprobarla.  Esto implicaba extender en el 

tiempo el espacio curricular, ajustar las actividades sincrónicas y asincrónicas, optimizar los 

procesos de certificación y aprobación de cada módulo y disponer algún formato de 

evaluación final a modo de integración del curso.  

* Ana se compromete a volver a conversar con las autoridades de la UNL y ver a que acuerdos 

se puede llegar. 

* Mónica: recordemos que en 06/12/21 tuvimos una nueva reunión donde se debatió la 

propuesta de la UNL; entre las que estábamos presentes se llegó al acuerdo de mantener el 

formato puesto en marcha en la EVI de UNCuyo, introduciéndole todas las mejoras posibles 

e incluso en la definición de algunos talleres o módulos.  

* Mónica: la propuesta se envió a AUGM y está siendo aprobaba en estos días. Poner cambios 

sobre lo decidido en conjunto podría generar incomodidad al interior del CA 

Obviamente que pensar como dice Ana que sería un cambio superador para esta EVI centrada 

en cuestiones de género, que para la UNL es un tema de central interés, que con un nuevo 

formato impactaría positivamente la propia AUGM 

*  Patricia Sepuleveda, Patricia Tomassini, Patricia Chantefort coinciden en varios aspectos: 

se acordó por mayoría en la reunión del 06/12/21 mantener el formato de UNCuyo 

incorporando varios aspectos para la mejora y aunque algunas de las presentes consideraran 

que la propuesta de la UNL era factible pero requiera trabajar en ello; definir qué estaríamos  

dispuestas a negociar con la UNL dado a que se había considerado como bastante engorroso 

transformar la EVI en una asignatura electiva; la incomodidad que nos está generando esta 



 
situación siendo que a finales de año se nos autorizó a llevarla a cabo tal como lo veníamos 

haciendo, entre los comentarios más destacados.  

* Ana: creo que mejorar la duración de la propuesta y fortalecer las instancias de evaluación 

y darle mayor profundidad de desarrollo a la densidad académica que contiene los distintos 

bloques temáticos, cursos o talleres incluidos en la EVI.  

* Ana: mantiene en estos días una reunión con las autoridades de la UNL y nos comunicará 

los resultados de las negociaciones que llevará a cabo.  

 

11,30 hs. Se cierra la reunión.   

 

 

 

 


